
最新竞选组织部长稿件 组织部长竞选演
讲稿(大全5篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。相信许多人会觉得范文很难写？这里我整理了一些优秀
的范文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了解一下吧。

竞选组织部长稿件篇一

各位老师,各位同学：

大家晚上好!

我是来自公路学院公路工程一班的赵艺伟。感谢大家给我这
个站在讲台上的机会。

在过去的一年中我只是一个小小的部门干事,但这一年在社联
的工作学习让我得到了很大的成长和进步。通过一年的学习
与锻炼,今天我充满信心的第一次站在了讲台上,竞选组织部
部长一职。

进入大学一年以来,组织部组织开展了各类活动从“社联全家
总动员”到“心桥交流会”。考评工作作为我们工作的重点，
在大家配合下，每一次都坚持做到最好。另外在部长的指导
下，我组织参与了“魅力新社团，你我共完善”社员权益维
护工作，参与了“十佳社团”答辩会，“社联全家总动
员“，”心桥交流会“等活动，当然其中也不乏一些安检，
门迎，引导，会场布置的工作等。上述的这些工作，不仅让
我领略到了校内各类精英们的风采，认识到了如何更好开展
今后的工作，还让我更深刻的体会到了社联人的使命：急社
团所急，全心为社团服务，同时与各位学长，学姐以及各位
同事的交流让我对很多问题有了新的看法，感谢社联让我在



这一年收获了很多。

当然我们深知成绩只能属于昨天,属于上届社联领导团队。新
的学期给我们带来了新的挑战与机遇。在本次换届以后,我们
将离开上届社联领导团队的指导,独立主持组织部工作,这也
给我们提出了新的要求。在这里,我只想和大家探讨一些个人
对社联建设的一些浅薄看法并且和大家一起寻找一些开创组
织部工作新局面的突破点:

本学年组织部要在继承中求得创新,个人以为我们应该在巩固
所取得成绩的基础上,加强自身建设,深化体制改革,加强服务
职能,举办丰富学生生活的活动。

首先,加强各部门自身建设,深化体制改革是新一届社联快速
发展进步之本。加强服务,丰富活动都应该建立在加强自身建
设基础上。就组织部而言，加强自身建设就是加强对自己和
同事们工作能力的培养和锻炼，如对考评细则的理解和熟悉，
对各种基本工具软件(word，e_cel，ps)的熟练操作等，当然最
重要的还是我们“家文化“的建设，建设一个有“互
助”、“创新”、“坚持”、“自我”的组织部团队，尽量
让同学们感到社联像个家，大家都更加用心地照料这
个“家”,所以我们组织部要多各部门间的联谊活动和“谈心
工程”交流会等;深化体制改革，即为对目前的考评细则的修
改，量化各个评分项目，增加具有导向作用的评分项目，使
之更加公平，更加人性化。然后，我们将“打造精品活动、
展现长大风采”为主题，以举办“贴近生活、贴近学生、贴
近实际”的学生活动为目标，提高社团活动质量，彰显社团
品牌特色的精品活动的评选活动。

组织部，财务部，办公室，秘书处共同组织开展的“心桥交
流会“就是很好的形式，既可以对各社团负责人们进行培训，
又可以让他们反映现有问题，即加强了社团与社团，社团与
社联的交流，又能使各社团负责人对以后的工作方向更加明
确，最重要的是，这个活动是我们社联”家文化“的一个很



好的体现。

最后，我希望加强社联内部部门的交流与合作，个人以为社
联部门间可以忽视竞争,重视合作,当一个活动举办的时候应
该努力减少一个门全力以赴,其他部门默默关注的现状。或许
有些人会觉得作为本部门负责人将参加下次主席竞选渴望有
机会表现自己,不会在这样的机会条件下把工作交给其他部门
成员,我个人以为这个是不冲突的。真正的领袖往往站在幕后,
具体工作大家可以共同参与,这样活动还可以举办的更好。

以上是本人对社联建设的一些浅薄看法和见解,有不对或者不
妥的地方还请各位老师和同学给以谅解和指导。如果我当选,
我会尽为所能,广纳良言,加强本人自身建设,以一个优秀的负
责人的身份,努力为校社联服务,为广大同学服务。当然,即使
我没有入选,我也相信在校团委和新一届领导们的指导以及全
校师生的支持下,社联会坚持"建设是根本，服务是手段，创
新是动力，发展是目标"的指导思想,坚持"围绕一个中心，增
强两种建设，打造一个品牌"的工作方向,成为学校与学生社
团之间的一座沟通心灵的桥梁，成为师生之间的纽带，成为
敢于反映广大学生意见要求，维护社团正当权益，受广大同
学尊敬热爱的优秀组织。谢谢!

竞选组织部长稿件篇二

尊敬的领导、老师、亲爱的同学们：

大家好!

我是来自财经商贸部470班的学生，我叫刘博伟。首先感谢学
校领导能提供这个锻炼自我的平台，我很荣幸能够参加这次
团总支的竞选，当今社会，要想使自己或一个团体立于不败
之地，除了要自强，还必须要有一种团队合作和民主的精神。
马克思、恩格斯曾说过，只有在集体中，你才能全面发展其
才能，发挥个人最大的优点。我相信我能够团结好这个团体，



也有责任为学校干一份实事。今天我竟选的职务是“组织部
部长”。

我是一名向往组织，追求真理的青年学生，一直以来，我都
热切的期盼能够在校团委中工作。在上年担任团支书的工作
中我受益匪浅!我认为组织部是一个要求严谨，驾驭性强的部
门，它的工作内容要求我们要有耐心认真，充分协作，求真
务实的精神。比如：团费的缴纳需要细致的清理和核实，团
员统计资料的整理需要仔细核对，上下保持统一。

早在入团时，我就深刻认识中国共产主义青年团的性质。作
为党的后备力量，我们青年学生、共青团员责无旁贷。如今
对于我来说，在组织部工作没有最好，只有更好。以前在平
常的工作中难免会遇到一些棘手问题，但我选择了沉着、冷
静，也正是在这种环境下，让我真正明白到作为一名组织干
部的责任感。虽然我的工作有些美中不足，但我相信，我的
明天会更出色，我深知过去的一切已成为历史。今天，我把
这些成绩复述了一遍，并非是向大家炫耀，我把它当作我人
生中的一种很重要的阅历，一笔很宝贵的财富，它给予我经
验、力量，可以让我一生受益，同时也为我今天的竞选平添
了一份自信。

参与此职位的竞选，我认为自己具有担任团总支组织部部长
的素质和才能：

(1)工作的热情。我觉得当好团总支干部最首要的便是有工作
热情，因为热情是工作的源泉和动力，正是这份热情，驱使
我主动地服务同学，成为同学的朋友和老师的助手。在去年
的工作中也经历了种种，凭着我对工作的热情，为同学们服
务的思想，帮老师分担烦恼的决心，我从来没有放弃过当一
名合格的团总支干部。

(2)组织、领导、协调、宣传等综合工作能力。工作上和学习
上的经历都使我受益匪浅，并曾在20__年被评为优秀团干部，



最重要的是我积累了一定的经验。此外，在工作过程中，我
学习上也丝毫没有松懈，我认为我有足够的时间和精力在学
习之余开展工作。学校这块热土给我提供了机会，让我有机
会锻炼、充实自己。而且我在日常生活、学习和工作中注意
不断地加强个人修养，以“明明白白做人，实实在在做事”
为信条，言行一致，踏实干事，诚实待人。经过多年学习和
锻炼，自己的组织、管理、领导、宣传等工作能力都有了很
大提高。

(3)高度的责任感、吃苦耐劳的精神和开拓进取的意识。我能
以大局为重，宽宏大量，从不斤斤计较个人利益。尊敬老师，
团结同学。我也深知在知识更新，信息产业飞速的年代要不
断装备自己，努力在各方面充实自己。很多时候，我都主动
去了解同学的需要，无论在学习上还是生活上，力求做到尽
心尽力，问心无愧。

假如我有幸竞选成功，我将加强自身修养，进一步完善自己，
提高自己各方面的素质，时时要求自己“待人正直、公正办
事”，以饱满的热情和积极的心态去对待每一件事情;要进一
步提高责任心，在工作中大胆创新，锐意进取，虚心地向别
人学习;要进一步的广纳贤言，做到有错就改，有好的意见就
接受，“严于律己、宽以待人”，同时坚持自己的原则。

假如我有幸竞选成功，我要提高团总支组织部内部成员的`素
质，增加团体的凝聚力，加强内部的联系，使干部的职能得
到充分的发挥，使工作中深入到同学中去，了解他们对团总
支组织部的看法，认真听取他们宝贵的建议，多与他们交流，
使他们更加了解团总支组织部。并在工作时不断实践，即在
改进中工作，在工作中改进。

假如我有幸竞选成功，我会发挥组织部部长的作用，组织各
种形式的组织生活。总之，我们每个人都能在团总支找到自
己的位置，我们将努力使团总支成为学校领导与学生之间的
一座沟通心灵的桥梁，成为师生之间的纽带，成为敢于反映



广大学生意见要求，维护学生正当权益的组织，新的团总支
将不再是徒有虚名的摆设，而是有所作为的名副其实的存在!
假如我有幸竞选成功，我将不负众望，不辱使命，全力以赴，
言必行，行必果，以实际行动做一名合格的校团委组织部部
长。

最后再次感谢在场的各位老师，同学们能够给我这次竞选的
机会，不论此次竞选成功与否，我都会为学校，为团委尽自
己的一点微薄之力，谢谢大家。

竞选组织部长稿件篇三

老师们、同学们：

在日常生活中，我是一个做事认真，上进心很强的人。在我
的成长档案中，记录着我从小学到现在担任过的所有职务，
我始终相信“无功就是过”，一切让实力来说话。尤其是任
我们班团支书以来，我学会了怎样为人处世，怎样忍耐，怎
样解决矛盾，怎样动员一切可以团结的力量，怎样提拔和运
用良才，怎样处理好学习与工作之间的矛盾。

组织部是一个要求严谨，驾驭性很强的部门，它的工作内容
不但要求我们要耐心认真，充分协作，求真务实，比如团费
的缴纳，团训的培练，资料的整理，还要注意人员的协调与
合作。如果我当了组织部部长，必然会根据上述工作的特点，
以明确的目标来凝聚大家，以有效的管理来激励大家，以自
身的行动来带动大家。努力做到大事讲原则，小事讲风格，
做事讲效果。我将用真诚、理解和信任对待我们的每一个部
员，给他们一个宽松的自我发展和创造的空间。

我自知没有诗仙李白那“大鹏一日同风起，扶摇直上九万
里”的飘逸洒脱；也没有一代才女李清照那“寻寻觅觅”的
细腻温柔；更没有绝世伟人毛泽东那“敢上九天揽月，敢下
五洋捉鳖”的气势磅礴。但是，我始终相信“天生我材必有



用”，我年轻我怕谁！

我知道我的竞争对手都是各班精英，实力不可小视，但我充
分相信自己的能力，更会以“有其志必成其事”的信心来激
励自己，所以，今天，我能够站在这里挑战“组织部长”这
一职务！

希望各位评委相信我的实力，为我投上宝贵的一票！谢谢大
家！

竞选组织部长稿件篇四

各位老师、同学、评委：

大家好！

经济学院0901班有一位同学，在她想都不敢想，也没有真正
准备好的情况下，就成为了班级团支书。一年来，她在带领
同学取得很多成绩高歌猛进的同时，也在为发现自己更多缺
点而觉得战战兢兢。她有理想，有抱负，她有向着更高山峰
挑战的勇气，更有战胜自己的决心。她就是站在您们面前的
我，经济学院0901班的陈冰洁。今天，我要竞选的是经济学
院团总支组织部长一职。

可能有人要问我，你已经是团干部了，为什么还要竞选团总
支组织部长呢？我想说得是，通过这一年负责班团支部的工
作经历，我深刻地体会到作为一名学生干部，肩上的责任意
味着什么。她不仅各方面都要优秀，在同学们中间起到表率
作用，同时她还要有很强的领导力。这样，即便在紧急时刻，
她也能够带领同学们从容应对。其次，她还要有很高的思想
道德修养和内涵，做事一丝不苟、饱含激情，同时又具有创
新精神。因为，她坚信，只有做好身边的小事，才有可能成
就一番伟业！也就是这负责班团工作的一年，它使我从一个
青涩害羞、懵懵懂懂的高中生一下子理解了什么是大学，并



且向着更有意义的大学努力。它让我逐渐走向成熟，让我逐
渐学会了遇事冷静、认真的分析，而不是当初的一时冲动和
盲从；逐渐学会了与人为善的和谐；逐渐学会了“己所不欲，
勿施于人”的操行；逐渐学会了心系同学的责任；逐渐学会
了处事不惊的沉着与泰然，逐渐学会了许多许多。

所以，我觉得，实质上我不是在竞争一个职位，而是在争取
一个可以让自己更加努力奋斗的机会，一个能为别人多做点
什么的平台。

有一位诗人这样说道：“既然是花，我就要开放；既然是树，
我就要长成栋梁；既然是石头，我就要铺成大路。”而我既
然将服务同学的目标瞄着团总支组织部长，我就要通过各方
面的磨砺和锤炼而成为学校共青团工作的骨干！我有足够的
自信与能力。

一是我有足够的工作热情。一名好的学生干部最首要的要有
工作热情。热情是工作的原动力。拥有热情才能服务于同学。
拥有热情才能成为同学的朋友，进而老师的助手！在任团支
部书记期间，我主办并协办了力量多项班级活动。这一年，
在班级同学的努力团结奋斗下，我们经济0901班荣幸的获得了
“优秀团支部”的`称号，而我本人也很荣幸的获得了“优秀
团干部”的称号。

二是我深知团队合作民主的重要性。一座大厦不只由一根柱
子来支撑。正如马克思，恩格斯所说：人只有在集体中才能
获得发展才能的机会。要想搞好组织部的工作，就得重视团
队的建设，发挥团队的作用！

三是我有一年来的团组织工作经验，也具备了一定的组织协
调能力。一年中，我自觉培养了合作与协调能力，我能真诚
的与别人合作，并且协调好同学们之间的关系，对不良行为
敢于大胆管理，从不姑息纵容，因此，赢得了老师和同学们
的好评。我经常从同学的角度来看待我们班干部的问题。在



星期六、星期天多与同学们谈心、沟通、交流，了解他们的
性格、思想、爱好，倾听他们的心声，充分的听取他们的建
议、意见。我也总是试着从他们的角度来组织活动，这样班
级活动也总是开展得热火朝天。但“人非圣贤，孰能无过”，
我也犯过错，但我敢于面对自己的错误，从同学与老师的帮
助中虚心的接受批评，并改正错误，而且决不充许自己第二
次在同一地方跌倒。

竞选组织部长稿件篇五

尊敬的各位老师，亲爱的同学们：

大家下午好!

我是来自xx班的xxx，很高兴今天能够参加学生会的竞选，我
要竞选的职务是：组织部长。

在过去的一年里，在班里担任团支书，在学生会作为组织部
的.一名干事，在组织部的日常工作中学到了很多，积累了很
多有用的工作经验，我认为，我已经具备了一个优秀的组织
部长应该具有的组织能力，以及饱满的工作热情，有助于组
织部的工作创造性的开展 希望大家可以支持我，相信我，投
出你们宝贵的一票，让我能有机会在以后的工作中，以自己
的能力向你们证明，我是能够胜任组织部长的最佳人选!

我的演讲完毕，谢谢大家!


